

Mensaje

Observemos la semana conmemorativa
de los mártires desde el 28 de julio
hasta el 3 de agosto de 2025
con entusiasmo revolucionario
Preservemos el Partido, el EGLP,
el Frente Unido y el movimiento
revolucionario

**Movilicemos a las amplias masas en
la lucha de clases y la guerra de
guerrillas para hacer fracasar la
guerra contrarrevolucionaria
"Kagaar"**

Llamamiento del Comité Central del PCI
(maoísta) a todas las filas del partido, a las
fuerzas del EGLP, a los diversos órganos
populares revolucionarios y a todo el pueblo

Comité Central del PCI (Maoísta)

Observemos la semana conmemorativa de los mártires desde el 28 de julio de 2025 hasta el 3 de agosto con entusiasmo revolucionario.

Preservemos el Partido, el EGPL, el Frente Unido y el movimiento revolucionario

Movilicemos a las amplias masas en la lucha de clases y la guerra de guerrillas para hacer fracasar la guerra contrarrevolucionaria “Kagaar”.

Queridos camaradas y pueblo,

Celebraremos la semana de los mártires a partir del 28 de julio en medio de la guerra contrarrevolucionaria “Kagaar” desatada conjuntamente por el gobierno central y los gobiernos estatales del Brahmanic Hindutva Fascista BJP y los gobiernos estatales de otras clases explotadoras durante el último año y medio. La semana se celebra en un momento en que hemos perdido al Secretario General de nuestro partido, el camarada Basavaraj (BR), y a otros tres miembros del Comité Central, 15 miembros del Comité Estatal y otros, y las graves pérdidas continúan. Continuamos la tradición revolucionaria de celebrar la semana de los mártires para dedicarnos de nuevo a cumplir los ideales de los mártires que entregaron sus vidas en la lucha contra el imperialismo, el capitalismo burocrático comprador y las clases feudales con el objetivo de lograr la Revolución de Nueva Democracia en el país y, en última instancia, establecer el socialismo-comunismo en todo el mundo.

Cerca de 357 camaradas se convirtieron en mártires en el último año en nuestro país en el camino de la Guerra Popular Prolongada establecida por los grandes líderes de la revolución india, los líderes fundadores y maestros de nuestro partido, los mártires camarada Charu Mazumdar y camarada Kanhai Chatterjee. 136 de ellos son mujeres camaradas y 31 personas revolucionarias.

Entre los mártires, 14 son de Bihar-Jharkhand, 23 de Telangana, 281 de Dandakaranya, 9 de la Zona Especial Andhra-Odisha/AP, 8 de Maharashtra-Madhya Pradesh-Chhattisgarh (MMC), 20 de Odisha, 1 de Ghats Occidental y 1 de Punjab. Cuatro compañeros murieron de mala salud y tratamiento inadecuado, 1 en accidente, 80 en falsos encuentros y 269 en ataques de cerco. Cuatro de los

mártires son miembros del CC, incluido el Secretario General de nuestro partido, 16 de rango del Comité Estatal, 23 del Comité de Distrito, 83 AC/PPC, 138 miembros del partido, 17 miembros del EGPL, 6 de órganos populares y 34 personas. Los datos de 36 personas no están disponibles. La mayoría de los mártires lo fueron en la guerra de Kagaar. Los camaradas desarmados y heridos atrapados en el ataque de cerco fueron asesinados por las fuerzas armadas del gobierno.

Pocos camaradas del Movimiento Comunista Internacional se convirtieron en mártires en el último año. El CC rinde humilde homenaje a todos los mártires de nuestro país y del Movimiento Comunista Internacional. Transmite sus condolencias a los familiares, parientes y amigos de los mártires.

En esta ocasión, el CC del PCI (maoísta) llama a todas las fuerzas del Partido y del EGPL, a los órganos del pueblo revolucionario y a todo el pueblo a observar la semana de los mártires desde el 28 de julio hasta el 3 de agosto de 2025 en el espíritu de sus sacrificios con determinación revolucionaria y entusiasmo revolucionario. Preservemos el Partido, el EGPL, el Frente Unido y los órganos populares y el movimiento revolucionario. Movilicemos a las amplias masas en la lucha de clases y la guerra de guerrillas para hacer fracasar la guerra contrarrevolucionaria “Kagaar” desatada por el gobierno central y los gobiernos estatales para eliminar el movimiento revolucionario en el país.

Veamos brevemente la vida ejemplar de los camaradas mártires del CC y SC en el último año.

Camarada Basavaraju (Nambala Kesavara) - Tiene 71 años. Se convirtió en mártir en el ataque de cerco del 21 de mayo en la zona de Gundekot de la división de Maad en Dandakaranya. El camarada Basavaraju (BR) ingresó en la organización revolucionaria de estudiantes a finales de 1973. Desempeñó un papel vital en la formación de la Unión de Estudiantes Radicales en AP conjunta al año siguiente. El entonces Comité Estatal envió 7 escuadrones a Dandakaranya según la Perspectiva de la Zona Guerrillera del Norte de Telangana-Dandakaranya. En aquel momento, el camarada BR era el comandante de la brigada enviada a los distritos de East Godavari-Visakhapatnam. Adoptó el nombre de Ganganna. En 1983 asumió la responsabilidad de coordinador para dirigir dos escuadrones y se convirtió en miembro del Comité de Distrito.

En 1985 asumió la responsabilidad de Secretario del Comité de División. Se convirtió en miembro del Comité Zonal Especial de Dandakaranya y miembro del CC en 1987. Fue reelegido miembro del CC en el Congreso del PCI (M- L) (Guerra Popular) de 2001. Fue elegido miembro del Buró Político y encargado de la Comisión Militar Central. Se esforzó por llevar a cabo una lucha conjunta con algunas organizaciones que libraban la lucha armada por la liberación de la Patria.

Participó en los esfuerzos de unidad de Guerra Popular y Unidad Partidaria en 1998. Desempeñó un papel importante en los esfuerzos por la unidad del Guerra Popular y el Centro Comunista Maoísta de la India en 2004 y del PCI (maoísta) y Naxalbari en 2013. Fue elegido de nuevo miembro del CC [Comité Central] y del PB [Politburó] y asumió la responsabilidad de encargado de la CMC [Comisión Militar Central] en el Congreso de Unidad-Noveno Congreso celebrado en 2007. Continuó en estas responsabilidades hasta 2017 y fue desde entonces el SG del PCI (maoísta).

El camarada Basavaraj hizo grandes contribuciones en sus 51 años de vida revolucionaria. Construyó el movimiento revolucionario estudiantil-juvenil en Warangal-Hanamkonda-Kazipet en la década de 1970. Fue uno de los artífices del movimiento revolucionario en DK en la década de 1980. Dirigió directamente los movimientos de Telangana del Norte y Dandakaranya en las Zonas Guerrilleras en la década de 1990. Desempeñó un papel vital en la formación del EGPL, en el desarrollo de la guerra de guerrillas/guerra popular y en la formación de órganos de poder estatal popular. Hizo grandes esfuerzos en las esferas teórica, política y militar. Estuvo a la vanguardia en la derrota de las tendencias "izquierdistas" y derechistas que surgieron en el partido en 1985, 1991 y de la tendencia izquierdista en los Congresos celebrados en 2001 y 2007. Tuvo un papel vital en la formulación de los documentos sobre el "Socialimperialismo chino" en 2017 y "Cambios en las relaciones de producción en la India-Nuestro programa político" en 2021. Tuvo un papel importante en el CC en la redacción de todos los documentos y documentos políticos de 2001 a 2025 y proporcionó liderazgo teórico y político al movimiento revolucionario indio. Desempeñó el papel de vanguardia en la planificación y motivación de las fuerzas en varias acciones militares como emboscadas e incursiones empezando por Daragadda en 1987, una de las dos

emboscadas iniciales hasta la emboscada de Mukram en 2010. Fue comandante en algunas acciones. Trabajó como redactor jefe de la revista Awami- Jung para moldear el EGPL y convertirlo en un ejército popular. Realizó varios Campamentos Militares. Desde que asumió la responsabilidad de GS, fue el redactor jefe del órgano teórico del CC “Guerra Popular” y lo dirigió con eficacia.

Camarada Vivek (Prayag Manjhi) - El camarada Vivek es miembro del CC. Tenía 66 años. Fue martirizado junto con otros 7 camaradas cerca de las aldeas de Mundatoli-Soso en el distrito de Bokaro de Jharkhand el 21 de abril de 2025 en un ataque de cerco. Entró en contacto con el camarada Kanhai Chatterjee a la edad de 13-14 años. Se unió al movimiento revolucionario a finales de la década de 1970. Trabajó bajo la dirección de los camaradas Kanhai Chatterjee (KC), Barunda y Kishanda y se desarrolló desde el nivel de Miembro del Partido, Comandante de Escuadra, dirigente de Subzona, Zona (Distrito) y Área Especial. Desempeñó un papel importante en la construcción del movimiento revolucionario en Gaya-Hazaribagh y, más tarde, en la Zona Especial de Bihar-Jharkhand. Asumió la responsabilidad de secretario del Área Especial de BJ en 2009. Trabajó como secretario del Comité de la Zona Especial de Bihar Oriental-Noroeste de Jharkhand.

El camarada Vivek cumplió eficientemente la responsabilidad de dirigir el Congreso de Unidad-Noveno Congreso en 2007. Trabajó activamente en el desarrollo de las organizaciones de masas revolucionarias, el Comité Popular Revolucionario (CPR) y las luchas populares-lucha de clases.

Movilizó al pueblo y a las milicias populares para combatir a las milicias blancas, como las contrarrevolucionarias Sendra y Nagarik Suraksha Samiti. Aunque el movimiento revolucionario se enfrentó a una situación difícil desde 2012 y a un retroceso temporal desde 2018, el camarada Vivek trabajó con firme determinación y coraje en las condiciones desfavorables. Se esforzó por preservar el Partido, el EGPL, el Frente Unido y el movimiento revolucionario.

Camarada Chalapathi (Ramachandra Reddy) - El camarada Chalapathi es miembro del CC. Tenía 62 años. Se convirtió en mártir en el ataque de cerco en el bosque de Kulhadighat-Bhaludiggi del distrito de Gariaband de Chhattisgarh el 20 de enero. Comenzó a participar en actividades revolucionarias en el distrito de Srikakulam desde 1985. Dejó su trabajo en 1987 y

pasó a la clandestinidad como activista a tiempo completo. Trabajó inicialmente en el distrito de Srikakulam, en Andhra del Norte, y más tarde en la División Este de la zona fronteriza entre Andhra y Odisha y en la División Srikakulam-Koraput. Dirigió el movimiento revolucionario empezando como miembro del partido, comandante de escuadra, miembro del Comité de Distrito, encargado del SMC, secretario del Comité Estatal de Odisha y miembro del CC y de la CMC. Se ganó el afecto del pueblo oprimido y de los cuadros. El camarada Chalapathi desempeñó un papel importante en la lucha de clases, en la construcción de los movimientos populares y en la construcción y desarrollo de la guerra de guerrillas. Dirigió las luchas por la ocupación de los bosques, las plantaciones de café y contra la minería de bauxita en la zona de East Godavari-Visakhapatnam. Fue el comandante de varias emboscadas e incursiones exitosas. El camarada Chalapathi sufría desde hacía tiempo fuertes dolores de rodilla, espalda y tensión arterial. A pesar de no poder caminar durante mucho tiempo, cumplió con dedicación sus responsabilidades hasta su último aliento para llevar a cabo la Revolución de Nueva Democracia en el país.

Camarada Uday (Gajarla Ravinder) - El camarada Uday es miembro de la CC. Tenía 56 años. Se convirtió en mártir en un ataque de cerco en la zona forestal de Maredumilli de Alluri Seetaramaraju de Andhra Pradesh el 18 de Junio. Entró en contacto con el movimiento revolucionario a través de su actividad en la Unión de Estudiantes Radicales en 1982. Se convirtió en Revolucionario Profesional en 1984 y trabajó en la zona de Mattevada del distrito de Warangal, en Telangana. Fue trasladado a la brigada de Eturu-Nagaram en la División Forestal del Norte de Telangana (NTFD) en diciembre de 1991. Fue ascendido a miembro del Comité de Zona a mediados de 1992. En 1993 fue nombrado subcomandante de la brigada de Manuguru. Asumió la responsabilidad como miembro de la NTFD en 1994 y la secretaría de la División en la Conferencia de la División de Khammam en 2000. Fue elegido miembro del Comité Zonal Especial del Norte de Telangana en la conferencia de finales de 2000. Representó al NTSZC en las conversaciones con el gobierno de AP en 2004. Fue delegado en el Congreso de Unidad de 2007. Fue transferido a AOB en 2008. Asumió la responsabilidad como secretario de AOB SZC en 2016 y continuó en la responsabilidad hasta su martirio. Fue cooptado al Comité Central en 2017. Se

esforzó por el desarrollo del movimiento en Telangana del Norte y AOB durante los últimos 43 años. Adquirió una enorme experiencia en la lucha de clases y la guerra de guerrillas.

Camarada Sharma (Jagjit Singh Sohal) - El veterano líder del movimiento revolucionario indio Camarada Jagjit Singh Sohal (Camarada Sharma) expiró a la edad de 96 años el 20 de octubre de 2024 debido a su mala salud. Prestó enormes servicios al movimiento comunista indio durante casi siete décadas. El camarada Jagjit Singh fue elegido miembro del CC por Punjab en el 8º Congreso en 1970. El partido se escindió debido a las tendencias de derecha e "izquierda" que surgieron en el partido tras el martirio del camarada Charu Mazumdar en 1972. En esta situación, en enero de 1974 se formó el Comité Central de Organización bajo la dirección del camarada Sharma para dirigir el partido por el camino revolucionario correcto. Sin embargo, el comité quedó inactivo desde mayo de 1977 debido a las diferencias en la formulación de tácticas correctas en la revolución india. Participó en las actividades de nuestro partido en el Estado de Punjab hasta su martirio. Posteriormente trabajó como secretario del Comité Estatal durante algún tiempo. Continuó trabajando en el movimiento revolucionario como miembro del Comité Estatal hasta su martirio.

Camarada Gowtam (Thentu Lakshmi Narasimhachalam) - El camarada Gowtam es miembro de rango del Comité de Estado. Era el responsable de la Escuela Política Regional Central (RePoS). Tenía 66 años. Se convirtió en mártir el 5 de junio en el ataque de cerco en la zona del Parque Nacional del 3 al 8 de junio. Ingresó en la RSU cuando era estudiante en la Facultad de Medicina Ayurveda de Vijayawada en 1980. En 1981 se convirtió en activista a tiempo completo del movimiento revolucionario. Al principio trabajó en la construcción del movimiento revolucionario en los distritos de Krishna y Guntur. Más tarde trabajó para construir el movimiento en la zona costera del sur. Trabajó durante un tiempo en la zona forestal de Nallamala. En 1997 pasó a ser miembro del Comité Estatal. El partido lo trasladó a la Zona Especial AOB cuando se formó en 2001. Fue miembro de la Secretaría y más tarde secretario del comité. Desempeñó un papel importante en el desarrollo del movimiento en AOB. En vista de las necesidades del movimiento, el partido lo trasladó al departamento de educación de la región central. Impartió clases políticas a varios SZCM, DvC/

CyPCM en Telangana, AOB y DK durante los últimos 16 años, lo que contribuyó a su desarrollo.

Camarada Madhu (Sajja Venkata Nageswara Rao) - El camarada Madhu es miembro de rango del Comité Estatal y miembro del personal del CC y la CMC. Es editor de la revista Awami-Jung. Tenía 60 años. Se convirtió en mártir junto con el SG del partido, camarada BR, en el ataque de cerco en el bosque Gundekot de la División Maad el 21 de mayo. Su participación en actividades revolucionarias comenzó en 1981. Se convirtió en Revolucionario Profesional en 1983-1984. Desde entonces trabajó para construir el movimiento en los distritos de Guntur y Prakasam hasta 1987. Trabajó en varias brigadas de los distritos. Asumió la responsabilidad de miembro del personal de Awami-Jung en 1998 y más tarde se convirtió en miembro del Consejo Editorial. De 1998 a 2025 trabajó de manera eficiente y fiable como editor de Awami-Jung y miembro del personal del CC y CMC. El camarada Basavaraju y el camarada Madhu realizaron juntos varios trabajos relacionados con el CC y la CMC durante 27 años. Trabajó incansablemente con el ordenador durante horas juntos. Aparte de los aspectos militares estudió ampliamente los aspectos económicos, políticos y técnicos. Su amplio estudio y su incansable estilo de trabajo le ayudaron mucho a cumplir con sus responsabilidades. Su trabajo en equipo con los miembros del CC y el CMC para publicar oportunamente circulares y mensajes es ejemplar para todos nosotros.

Camarada Rupesh (Syamrao Madavi) - El camarada Rupesh es miembro del Comité Zonal Especial de Dandakaranya. Tenía 38 años. Se convirtió en mártir en un ataque de cerco en el bosque de Kakur, en la zona de Maad, el 26 de septiembre. Fue el primer SZCM en convertirse en mártir en Kagaar en Dandakaranya. El camarada Rupesh ingresó en la EGPL en 2002, a la edad de 16 años. Inicialmente trabajó en la zona de Aheri del distrito de Gadchiroli durante tres años. Más tarde trabajó como comandante del equipo de guardia de un MCP desde marzo de 2007 hasta marzo de 2008. En marzo de 2008 fue trasladado a la Compañía 4, donde fue ascendido a miembro del CyPC en 2009. En 2010 pasó a ser Comandante de la recién creada Compañía-10. Continuó en esta responsabilidad hasta 2020 y también se convirtió en secretario de CyPC en 2014. Fue elegido miembro del SJC en el pleno de DK en septiembre de 2020. El camarada Rupesh participó en muchas

y dirigió algunas acciones de guerra de guerrillas en el distrito de Gadchiroli. A pesar de las severas condiciones desfavorables en el movimiento revolucionario, realizó constantes esfuerzos políticos, organizativos y militares para superarlas.

Camarada Neethi (Pottem Kope) - La camarada Neethi es miembro de la DKSZC. Tenía 46 años. Se convirtió en mártir en el ataque de cerco en Gavadi-Tultuli en la frontera de los distritos de Narayanpur-Dantewada el 4 de octubre de 2024. Se unió al escuadrón guerrillero como miembro a tiempo completo en 1996. Antes había trabajado en Kranthikari Adivasi Mahila Sangathan (KAMS) en su pueblo. Después de unirse a la brigada, trabajó en Bastar Occidental durante algún tiempo y más tarde fue transferida a la brigada de Kondagaon. Se convirtió en miembro del AC y más tarde del DvC. Asumió la responsabilidad del Comité Divisional de Bastar Oriental a finales de 2017. Fue elegida miembro suplente del SZC en el pleno de septiembre de 2020. Fue cooptada como SZCM a tiempo completo en septiembre de 2024. Ha trabajado o está familiarizada con casi todas las zonas de Bastar Oriental y Septentrional. Tiene un papel inseparable en el desarrollo del movimiento revolucionario de las dos divisiones. Participó en todas las luchas populares en estas divisiones. Aportó liderazgo en los respectivos niveles a estas luchas.

Camarada Karthik (Pridhvi Mohanrao) - El camarada Karthik es miembro del Comité Estatal de Odisha. Tenía 65 años. Las fuerzas armadas del gobierno lo capturaron y asesinaron a él y a su ayudante (guardia), el camarada Ramila, en un ataque de cerco en el bosque de Kummam, en la zona de Indravathi de la división de Maad, del 10 al 13 de diciembre de 2024. El camarada Karthik se afilió al partido como activista a tiempo completo en 1981-82. Trabajó activamente en el partido en la costa de Andhra Pradesh. Se casó en 1986. Ambos camaradas entraron en el mecanismo secreto del CC. El camarada Karthik desempeñó un papel importante en el desarrollo de la prensa de Dandakaranya. En 1996 trajo a DK un ordenador y una máquina offset. Más tarde fue trasladado al Comité Divisional de Bastar del Norte y adoptó el nombre de Dasru. Fue ascendido a DKSZC en 2000. Dirigió el movimiento en la división de Darbha de 2004 a 2006. También asumió responsabilidades como miembro del secretariado y de la Escuela Política Móvil Zonal (MoPoS) y del Subcomité de Organizaciones de Masas (SuCoMO). Ocupó varios

cargos políticos, militares y responsabilidades organizativas que el partido le entregó y se esforzó por el desarrollo del movimiento en DK.

El camarada Dasru fue trasladado a Dhamtari-Gariaband y desempeñó un papel importante en la expansión del movimiento a Odisha entre julio y agosto de 2007. El movimiento comenzó con un pelotón y siguió la formación del Comité Divisional. El partido le confió la responsabilidad de secretario del comité, que ocupó hasta 2015. Organizó a la gente en las zonas de Seethanadi-Udanthi-Sonabeda. Dirigió luchas populares como la del aumento de las tasas de los productos forestales, las hojas de tendu y contra los tres Parques Nacionales de Sonabeda, Udanthi y Seetanadi. Dirigió las luchas de los pueblos tribales por el derecho a las tierras forestales. Así se convirtió en un líder popular. Luchó con firmeza contra la represión estatal, se opuso a la rendición, mantuvo en alto los sacrificios de los mártires y lideró con determinación el movimiento.

En 2010, dos fuerzas de la Compañía fueron a Odisha desde DK con la tarea de expandirse. El movimiento se fortaleció gradualmente en tres divisiones. El Comité Estatal de la Frontera Chhattisgarh-Odisha (COB) se formó en diciembre de 2011. El SOC de Odisha y el COB se fusionaron en 2013. La conferencia estatal de Odisha se celebró en 2015. Más tarde el camarada Karthik asumió la responsabilidad de la Oficina Sub-Zonal Oeste como miembro del SOC. También asumió la responsabilidad de portavoz del SC en nombre de un rebelde antibritánico Chakra Bisoi. El camarada Karthik fue un buen combatiente en el desarrollo de la guerra de guerrillas y dirigió con audacia. Participó en la emboscada de Richgam. Dirigió las emboscadas de Sunbayal y Silpigat. Se defendió con firmeza junto con sus camaradas en varios encuentros.

El camarada Karthik continuó en el Comité Estatal de Odisha hasta octubre de 2023. Estaba envejeciendo y padecía la enfermedad de Alzheimer. No pudo realizar activamente trabajos políticos y organizativos después de octubre del 2023.

Camarada Chaite (Gummadavelli Renuka) - La camarada Chaite es miembro del DKSZC. Tenía 55 años. Fue capturada viva, torturada y asesinada por las fuerzas policiales cuando se encontraba desarmada en la aldea de Belnar de la zona de Indravathi de la División de Maad el 31 de marzo de 2025. La camarada Chaite entró en contacto con el movimiento revolucionario cuando estudiaba

LLB en Tirupathi, AP, en 1992. Se convirtió en activista del partido a tiempo completo en 1996. Inicialmente trabajó en la construcción del movimiento de mujeres en la ciudad de Tirupathi. En este proceso, desempeñó una importante responsabilidad en la publicación periódica de la revista “Mahilamargam” como miembro del Consejo Editorial. Más tarde ejerció la abogacía en Visakhapatnam y trabajó activamente en organizaciones de mujeres.

Fue miembro del Comité Municipal de Visakhapatnam desde 2001 y cumplió con las responsabilidades del movimiento feminista. Pasó a formar parte del movimiento AOB en 2003, donde trabajó en las divisiones Este, Srikakulam y Basadhara. El partido la trasladó al Consejo Editorial de la revista “Kranthi” en 2006. Después pasó a DK y continuó en esta responsabilidad hasta 2012. Desde 2014 forma parte del Consejo Editorial de “Prabhat”, el órgano oficial del DKSZC. Se esforzó por dominar la lengua hindi. Más tarde asumió la responsabilidad principal como editora. Escribió y publicó panfletos y libros en los que denunciaba las operaciones militares contrarrevolucionarias de los gobiernos central y estatales para eliminar el movimiento DK, desde Salva Judum hasta la guerra de Kagaar. Escribió un libro sobre la lucha por la tierra en Narayanapatna. Escribió muchos relatos con el seudónimo “Midko”. Fue elegida miembro del SZC en el pleno celebrado en septiembre de 2020. También asumió responsabilidades como miembro del Subcomité Mahila.

Camarada Guddu (Noopo Sannu) - El camarada Guddu es miembro del Comité Estatal de Odisha. Tenía 43 años. Se convirtió en mártir en el ataque al cerco en el bosque de Kulhadighat-Bhaludiggi, en el distrito de Gariaband, del 19 al 22 de enero de 2025. Se convirtió en activista a tiempo completo del movimiento revolucionario en 2000. Inicialmente trabajó en la zona de Jegurugonda de la División de Bastar Sur. Más tarde trabajó en equipos de zona y de división de Chetana Natya Manch. Fue ascendido al rango de miembro del DvC. Fue con las fuerzas de DK a Odisha en 2010 para la expansión del movimiento y trabajó en la zona de Nuapada. Fue cooptado en el SZC en 2017. Hizo grandes esfuerzos para el desarrollo del movimiento revolucionario en Minepur-Nuapada (Dhamtari-Gariaband-Nuapada) desde 2010 hasta 2025.

Camarada Sathyam (Sathyam Gavde) - El camarada Sathyam es miembro del Comité Estatal de Odisha. Tenía 42 años. Se convirtió

en mártir en el ataque al cerco de Kulhadighat-Baludiggi en 2025. Se unió al movimiento revolucionario en 2001 como activista a tiempo completo e inicialmente trabajó en las zonas de Partapur y Raoghat de la División de Bastar del Norte. Cuando el partido asumió la tarea de ampliar el movimiento revolucionario a la zona de Minepur-Sonabeda en 2007, él fue uno de los primeros camaradas en cumplir la tarea como miembro del Comité de Zona. Fue detenido en el verano de 2007 y encarcelado durante tres años. Inmediatamente después de ser liberado, regresó a la zona de Minepur-Sonabeda y se esforzó por construir el movimiento revolucionario. Movilizó a la gente en las luchas contra los Parques Nacionales. Organizó a la gente en los órganos locales. Se ganó el afecto de los habitantes de la zona y se convirtió en su líder. En el proceso se convirtió en miembro del DvC. Fue elegido miembro del Comité Estatal en el pleno del estado de Odisha en agosto de 2021. Desde entonces ha trabajado como responsable del Mando Subzonal Oeste y miembro de la Comisión Militar del Estado de Odisha.

Camarada Alok (Bavuri Bandhu Sethi) - El camarada Alok es miembro del Comité Estatal de Odisha. Tenía 38 años. Se convirtió en mártir en el ataque al cerco de Kulhadighat-Baludiggi en 2025 de enero. El camarada Alok fue uno de los revolucionarios que surgieron como parte de los esfuerzos de construcción del movimiento revolucionario en Odisha que el camarada mártir Barunda inició en 2000. Se convirtió en activista a tiempo completo del movimiento revolucionario en 2005. Trabajó en la zona de Bargarh-Bolangir durante algún tiempo y más tarde en la división de Basadhara-Ghumsara-Nagavali. Se convirtió en miembro del Comité de Zona, comandante de la brigada y DvCM y trabajó por el desarrollo del movimiento en la división. Se opuso a las acciones de grupo perturbadoras de Savyasachi Panda, que era secretario del SC de Odisha, y se mantuvo firme en el movimiento revolucionario. Fue elegido MEC suplente en el pleno estatal de agosto de 2021. Se esforzó por dirigir la revista del partido en lengua odia.

Camarada Papanna (Kursam Mangu) - El camarada Papanna es miembro del Comité Estatal de Telangana. Tenía 41 años. Se convirtió en mártir el 1 de diciembre de 2024 en la zona forestal de Eturu-Nagaram del distrito de Mulugu de Telangana. Las fuerzas de Telangana SIB y Greyhound envenenaron a través de informantes de la policía y asesinaron a nuestro equipo en un plan malvado.

El camarada Papanna se unió a EGLP en 2001. Trabajó en la División de Bastar Occidental durante algún tiempo y más tarde fue trasladado a Telangana. Primero trabajó en el Escuadrón de Protección del SC. Fue comandante del pelotón durante un tiempo. Más tarde formó parte del movimiento en Warangal. Trabajó por el desarrollo del movimiento revolucionario en Telangana y en el proceso se convirtió en miembro del AC y luego del DvC. Se convirtió en miembro del CS en 2023.

Camarada Madhu (Egolapu Mallayya) - El camarada Madhu es miembro del Comité Estatal de Telangana. Tenía 47 años. Fue mártir de un atentado con veneno el 1 de diciembre de 2024. Se unió al movimiento revolucionario como activista a tiempo completo en 1995. Inicialmente trabajó en las brigadas del distrito de Karimnagar. Fue miembro del pelotón en el norte de Telangana. Desde 2000 forma parte del movimiento en DK. Inicialmente trabajó en el pelotón de la división de Maad. Más tarde fue trasladado a la zona de Raoghat. Como parte de la expansión del movimiento, el partido le envió a la zona de Manpur. Hizo un gran esfuerzo para construir el movimiento a nivel de división junto con los miembros de su comité. Trabajó en la Compañía-1 durante algún tiempo y más tarde fue trasladado a la zona de Indravathi, en la División Maad. Trabajó con determinación para que tuvieran éxito las campañas de consolidación y reclutamiento en la zona. El partido lo transfirió a Telangana a finales de 2022. Pasó a formar parte del SC en noviembre de 2024.

Camarada Bhaskar (Mailarapu Adellu) - El camarada Bhaskar es miembro del Comité Estatal de Telangana. Tenía 55 años. Se convirtió en mártir el 6 de junio en el ataque de cerco en la zona del Parque Nacional del 3 al 8 de junio. Se unió al movimiento revolucionario como activista a tiempo completo en 1990. Llevaba tres décadas y media trabajando en el distrito de Adilabad. Participó en todos y cada uno de los giros del movimiento en el distrito. Se desarrolló junto con el movimiento en el distrito como miembro de la brigada, como secretario de AC, miembro de DvC y secretario. Desempeñó un papel importante como MCD y MEC en la construcción de varios movimientos populares en el distrito. Participó en varias acciones de guerra de guerrillas en el distrito.

Camarada Jagan (Kakuri Pandanna) - El camarada Jagan es miembro del Comité Zonal Especial de la Frontera Andhra-Odisha.

Tenía 57 años. Se convirtió en mártir en un ataque enemigo en el bosque Dummukonda del bloque Y. Ramavaram del distrito de Alluri Seetaramaraju el 7 de mayo. Se convirtió en activista a tiempo completo del movimiento revolucionario en 1986. Al principio trabajó en la División Este. En 1987 se formó el Comité Forestal de Dandakaranya, que constituyó una brigada de coordinación. El camarada Jagan se convirtió en miembro de la brigada en 1990. Despues de algún tiempo el partido lo transfirió a AOB donde se desarrolló en ACM, DvCM y SZCM.

Camarada Aruna (Ravi Venkata Chaitanya) - La camarada Aruna es miembro de AOB SZC. Tenía 45 años. Se convirtió en mártir en un ataque enemigo el 18 de junio en el distrito de Alluri Seetaramaraju de AP. Se unió al movimiento revolucionario como activista a tiempo completo en 1999. Al principio trabajó en escuadrones. Más tarde fue trasladada al departamento de educación de la zona AOB de 2003 a 2006. Más tarde trabajó en la división Este y llegó a ser comandante de escuadra y DvCM. Más tarde trabajó en la división Srikakulam-Koraput y formó parte del equipo que dirigió la lucha por la tierra en Narayanapatna. Una vez más, el Partido la trasladó a la División Este. En el proceso fue ascendida como miembro del SZC en 2013. La camarada Aruna participó en la redada de Koraput y en varias otras redadas y emboscadas similares, incluida la del convoy de MLA y ex MLA de AP en 2018.

Camarada Jaya - La camarada Jaya es miembro del Comité de Área Especial de Bihar-Jharkhand. Tiene 50 años. Se unió al movimiento revolucionario como activista a tiempo completo a principios de la década de 1990. Inicialmente trabajó en el distrito de Giridih y más tarde en varias Zonas (distritos) del Área Especial de Bihar-Jharkhand. Trabajó especialmente para construir y desarrollar el movimiento de mujeres. El CC formó el subcomité central de mujeres para coordinar el movimiento de mujeres en todo el país inmediatamente después de la formación del PCI (maoísta). La camarada Jaya formaba parte de él en nombre del Área Especial de BJ. Fue detenida y encarcelada cuando acudió a Dhanbad para tratarse un cáncer en julio de 2024. El Estado la privó del tratamiento adecuado y la asesinó. La camarada Jaya se convirtió en mártir en octubre de 2024.

Los MCP [Miembros del Comité Central del Partido] y MEC [Miembros de Comité Estatal] mártires trabajaron por la construcción

y el avance del movimiento revolucionario durante dos décadas y media a cinco décadas. Cada uno de los mártires realizó diversas obras. Se especializaron en esas esferas. Debemos tomar como ideales muchos aspectos de su práctica. Veamos brevemente ciertos aspectos comunes - 1. Los mártires creyeron firmemente en la teoría del Marxismo-Leninismo-Maoísmo (MLM) y en nuestra línea fundamental y las practicaron. Hicieron esfuerzos teóricos, políticos, organizativos y militares para resolver los problemas que surgían en la práctica. Enriquecieron nuestra línea y nuestras políticas mediante un proceso constante de práctica-estudio-aplicación. 2. Derrotaron las tendencias de derecha e izquierda que surgieron en el partido en las respectivas épocas. 3. Resistieron, combatieron e hicieron fracasar con valentía los diversos planes estratégicos ofensivos que el gobierno central y los gobiernos estatales han venido desencadenando desde 1985. 4. Se mantuvieron firmes en los altibajos, giros y avances y retrocesos del movimiento revolucionario. No se entusiasmaron en exceso con los altibajos, giros y avances y no se deprimieron con los descensos, giros y retrocesos. Hicieron esfuerzos teóricos, políticos, organizativos y militares para superar la difícil situación y el retroceso temporal en el movimiento revolucionario. 5. Trabajaron sin descanso para fortalecer el Partido, el Ejército Popular y el Frente Unido. 6. No abandonaron la zona de lucha y la arena de la guerra. Se aferraron al pueblo, a las filas del partido y a las fuerzas del EGPL y se mantuvieron firmes. 7. Practicaron el estilo de vida sencilla, los ideales comunistas también en la vida.

En el último año, el líder del movimiento revolucionario camarada GN Saibaba, algunos líderes de organizaciones de masas y simpatizantes de la revolución fueron martirizados.

Es la primera vez desde Naxalbari que 4 MCP y 16 MEC fueron martirizados en un periodo de un año. Estas pérdidas afectarán negativamente al movimiento revolucionario durante un tiempo relativamente largo.

Desde el comienzo de la guerra de Kagaar y sobre todo después del ataque a Kalpar, las fuerzas armadas centrales y estatales atacan una vez cada 15-20 días. En estos ataques son asesinados entre 10 y 35 camaradas del Partido, del EGPL, de los órganos locales y del pueblo. Los camaradas martirizados tienen entre 16-17 años y 96 años. Los camaradas martirizados van desde los miembros

ordinarios hasta los dirigentes del más alto nivel. Es negativo que se produzcan graves pérdidas en estos atentados. Pero nuestros líderes, comandantes y fuerzas del Partido y del EGPL están respondiendo a las fuerzas enemigas con una audacia y coraje extraordinarios. En casi todos los ataques mueren entre 10 y 20 policías y entre 3 y 20 resultan heridos. En todos los incidentes nuestras fuerzas están resistiendo heroicamente durante uno o dos días y están rompiendo el cerco. A pesar de que miles de fuerzas armadas rodean en un radio de 20 kms y llevan a cabo operaciones de acordonamiento- búsqueda-matanza, pocos camaradas son capaces de escapar. A lo largo de todo el período, hay guerra autodefensiva en el cerco enemigo, resistencia y ruptura de nuestras fuerzas. En el proceso surgieron varias experiencias e ideales como el espíritu de equipo, el mando, el dar un golpe al enemigo con audacia y valor extraordinarios y nuevos métodos y maniobras, técnicas para romper el cerco, tolerar el hambre durante horas y días y los largos viajes. Debemos sintetizar y desarrollar estas experiencias e ideales y convertirlos en una práctica general de nuestro Partido y de las unidades del EGPL. En este proceso, debemos esforzarnos por elevar la autoconfianza de nuestras fuerzas, disminuir las pérdidas y afectar la autoconfianza del enemigo.

Las fuerzas del Partido y del EGPL están sacrificando sus valiosas vidas y estableciendo grandes ideales en la resistencia a la guerra "Kagaar". Nuestras fuerzas no se rinden sino que resisten a las fuerzas armadas enemigas cuando están cercadas. Son firmes en el camino del sacrificio. Este gran ideal preocupa a los gobiernos central y estatales y a las fuerzas armadas enemigas. Esta es la razón por la que el enemigo no declara las pérdidas de su lado o declara sólo pérdidas parciales de su lado. El enemigo está desplegado de 30 a 100 fuerzas armadas por cada activista del partido y guerrillero popular. Esto refleja la débil moral de las fuerzas armadas enemigas. La alta moral de nuestras fuerzas es la teoría del MLM, la firme confianza en nuestro camino fundamental y la conciencia de dar la vida por el pueblo. Esta es nuestra fuerza estratégica. Esta fuerza será la base para superar el revés temporal. Aunque los gobiernos central y estatales despliegan miles de fuerzas armadas en las zonas del movimiento, proporcionan esas armas modernas y tecnología moderna, son incapaces de atreverse a atacarnos con

igual fuerza. Es porque se trata de fuerzas mercenarias. Esta es la debilidad estratégica de las fuerzas enemigas. Esta debilidad conducirá finalmente a la derrota del enemigo.

Hagamos fracasar la guerra contrarrevolucionaria “Kagaar” – Preservemos el Partido, el EGPL, el Frente Unido y el movimiento revolucionario.

La razón de la pérdida de las fuerzas del Partido, del EGPL y de los órganos del pueblo es la aplicación incorrecta del método secreto de funcionamiento, de las reglas de la guerra de guerrillas y de las tácticas formuladas por el CC. La guerra de guerrillas es flexible. Va según las tácticas como la “brisa” y el “agua que fluye”. El significado de ser como la brisa es estar en constante movilidad en lugar de permanecer en un solo lugar. El significado de fluir como el agua es no escalar las colinas que se interponen en su camino, no librarse de guerras decisivas con el enemigo que es muchas veces más fuerte como el agua que fluye de las laderas, sino aplicar tácticas para salvar su fuerza. Por lo tanto, nuestras fuerzas deben trabajar según la táctica de la guerra de guerrillas flexible. Las circulares publicadas por nuestro CC y PB en febrero y agosto de 2024 mencionaron que en la situación actual - debemos trabajar en amplias áreas no confinándonos a pequeñas áreas; debemos estar descentralizados; la lucha de clases debe hacerse en coordinación de formas legales-ilegales, abiertas-secretas de lucha y organización; debemos movilizar a la gente de cuatro clases de las áreas urbanas, llanuras y bosques en el movimiento revolucionario. El CC formuló muchas de estas tácticas políticas y militares. Nos enfrentamos a graves pérdidas por no haber practicado debidamente estas tácticas. Revisemos estas pérdidas y hagamos la lucha de clases y la guerra de guerrillas con las correctas tácticas políticas y militares formuladas por el CC. Reduzcamos así las pérdidas.

Hagamos fracasar el malvado plan de los gobiernos central y estatales de eliminar el Partido, el EGPL, el Frente Unido y el movimiento revolucionario antes del 31 de marzo de 2026, practicando las tácticas formuladas por el CC/PB y preservando el Partido, el EGPL, el Frente Unido y el movimiento revolucionario.

Aunque continúan las pérdidas de las fuerzas de nuestro Partido, EGPL y órganos populares en la intensa guerra de Kagaar en el último año, la lucha de clases se desarrolla a diversos niveles

en todas las zonas del movimiento y la guerra de guerrillas en los lugares donde existen unidades guerrilleras. Las unidades guerrilleras están colocando trampas explosivas/explosivos improvisados de manera limitada y a escala relativamente grande en algunos lugares y están asesando un golpe a las fuerzas armadas enemigas. En algunos lugares están tendiendo emboscadas a las fuerzas armadas enemigas mediante acciones pequeñas y descentralizadas. En el último año, las fuerzas de la EGPL han eliminado a 75 miembros de las fuerzas armadas enemigas, han herido a 130 y se han incautado de algunas armas en la guerra de trampas explosivas y artefactos explosivos improvisados y han roto el cerco enemigo.

En las zonas donde se dispone de la circular PB 2024 de agosto, se estudia, se debate y se imparten clases sobre ella. La táctica de la circular PB se aplica a las condiciones respectivas de la zona, el distrito y el estado y se está trabajando en ello. En función de la correlación de fuerzas del movimiento, se lleva a cabo propaganda, agitación sobre la vida cotidiana y los problemas fundamentales de la población, se utilizan formas de lucha y organización legales e ilegales, abiertas y secretas, y se desarrolla la lucha de clases.

La sociedad civil de 9-10 estados está presionando al gobierno central y a los gobiernos estatales para que pongan fin a la guerra de Kagaar y a la operación Karregutta y mantengan conversaciones de paz. Hay actividades de propaganda y agitación. tomó la forma de un movimiento en los dos estados telugu. Se trata de un avance positivo en los últimos tiempos.

El mencionado esfuerzo político, organizativo y militar ayuda mucho a preservar el movimiento revolucionario y a hacer fracasar la guerra de Kagaar. De hecho, mientras haya clases en la tierra y en el país, ni el gobierno central brahmánico hindutva fascista del BJP, ni la guerra de Kagaar, ni ningún gobierno explotador ni ninguna otra guerra contrarrevolucionaria podrán eliminar la teoría revolucionaria y el movimiento revolucionario. Esta es la indudable verdad histórica. Mientras haya clases, las clases explotadoras desatan la explotación y la opresión extremas sobre el pueblo. Las clases oprimidas, los sectores sociales oprimidos y las nacionalidades oprimidas que se enfrentan a la explotación siguen luchando desarmadas, armadas, abiertas y secretas y legales e ilegales. Los partidos revolucionarios nacen y se fortalecen entre estas luchas. Por eso decimos que el

gobierno central y los gobiernos estatales no pueden eliminar el movimiento revolucionario indio antes del 31 de marzo de 2026.

Según la teoría de la guerra popular maoísta y el camino de la guerra popular prolongada, el partido revolucionario y el ejército popular que luchan en nombre del pueblo oprimido nacen de la lucha de clases. La intensidad de las luchas de clases conduce a la guerra popular. En el proceso, el partido revolucionario y los ejércitos populares que son una fuerza pequeña se convierten en una fuerza grande, los débiles se convierten en una fuerza fuerte. Los derrotados ganan. La lucha-guerra popular en zonas aisladas se extiende a amplias zonas, de las pequeñas a las grandes. Aunque se encoge, vuelve a extenderse. Rodea las ciudades desde las zonas rurales. La revolución gana éxito a través de éxito-derrota-éxito-derrota y finalmente el éxito. Cuando decimos que debemos comprender la teoría de la guerra popular maoísta y el camino de la guerra popular prolongada en la etapa del retroceso temporal, significa comprender su dialéctica. Significa que no debemos perder la confianza en los reveses y pérdidas temporales. El significado de comprender la dialéctica de la misma es que si practicamos correctamente la táctica de la Guerra Popular Maoísta, el movimiento revolucionario avanza desde la situación de retroceso temporal, para creer que las pérdidas disminuirán y las fuerzas subjetivas, Partido, EGLP y Frente Unido volverán a fortalecerse y para hacer la lucha de clases y la Guerra Popular con tácticas políticas y militares adecuadas. Debemos propagar este aspecto en las fuerzas de nuestro Partido y EGLP, en los órganos del pueblo y en todo el campo revolucionario e infundir confianza en nuestras fuerzas y en el campo revolucionario. Debemos evitar así la rendición y la traición.

Aprovechemos la situación objetiva que se desarrolla favorable a la revolución en el plano internacional y nacional para preservar el movimiento revolucionario y hacer fracasar la guerra de Kagaar. Veamos brevemente la situación internacional y nacional.

El mundo no superó la crisis financiera de 2008. Las políticas económicas, políticas, militares y técnicas adoptadas por los países capitalistas-imperialistas y los países atrasados fracasaron totalmente. Así que estos se refugian en el fascismo y las guerras. Actualmente EEUU se ha convertido en el país más endeudado del mundo con un préstamo de 38 billones de dólares. Su crecimiento

económico se desaceleró. En esta situación Trump llegó al poder por segunda vez y está siguiendo políticas para superar la crisis financiera del país y mantener su estatus perdido de superpotencia. Todas estas políticas son repulsivas. Los aranceles impuestos a los países del mundo van a empujar a la economía mundial a una mayor crisis. Tanto los EE.UU. como China acordaron disminuir temporalmente los aranceles, pero es solo temporal. La guerra arancelaria podría estallar de nuevo entre estos dos países. Trump demuestra una tendencia hegemónica colonial e hizo declaraciones abiertas de que ocuparía Canadá, Groenlandia, Panamá y Gaza. Aparte de esto, está continuando intensamente la guerra de agresión no sólo contra Gaza sino contra toda Palestina. Estados Unidos también atacó tres instalaciones nucleares en Irán el 22 de junio e intensificó la guerra en Asia Occidental. La guerra de agresión de EE.UU. junto con Israel contra Irán y Palestina se va a convertir en una guerra regional.

Según la deducción de Lenin de que el imperialismo significa guerra, hubo dos guerras mundiales, varias guerras regionales y cientos de guerras locales desde que el imperialismo comenzó a existir. La guerra entre Rusia y Ucrania dura ya los tres últimos años. La guerra entre Israel y Palestina dura ya un año y medio. Se están gestando tensiones entre Estados Unidos y China por la cuestión de Taiwán.

El imperialismo yanqui y otros países imperialistas están violando las reglas de la ONU y de la OMC que estos formularon. Los países capitalistas-imperialistas y los países expansionistas regionales en los países atrasados aumentan año tras año los presupuestos de defensa para superar la crisis económica. Las disputas entre los países imperialistas por los recursos naturales, por el saqueo barato de la fuerza de trabajo y por los mercados se intensifican día a día. En la actualidad se están produciendo graves disputas entre EE.UU. por un lado y China y Rusia por otro. EE.UU. ha dicho claramente a los países de Europa Occidental que no puede asignar fondos a la OTAN como en el período anterior debido a la crisis financiera y que estos tienen que hacerse cargo de su defensa, estos países están aumentando los presupuestos de defensa. En esta situación, el sistema mundial multipolar que se está desarrollando desde hace una década está siendo empujado hacia la inestabilidad, la turbulencia y la confusión. Todo ello está afectando intensamente a

las condiciones económicas, políticas y sociales del mundo y, como parte de él, a nuestro país. las grandes contradicciones de nuestro país también se están intensificando.

El gobierno central y los gobiernos estatales del Brahmanic Hindutva Fascist RSS-BJP están haciendo una intensa propaganda sobre el desarrollo del país hasta 2047. Este año estos propagan que India apuesta a Japón y se convierte en la 4^a mayor economía. De hecho, tardará unos meses más en superar a Japón. El 40% de la riqueza del país está en manos del 1% de los multimillonarios.

Tres como 9 billones de dólares del Producto Interior Bruto (PIB) comprende el uno por ciento de los ricos, que asciende a 1,56 billones de dólares. El 99% restante de la población posee 2,34 billones de dólares. La renta per cápita es de apenas 1.670 dólares (1.41.950 rupias). Esto es muy, muy poco en comparación con la renta per cápita de los países desarrollados. Por otra parte, 80 millones de personas dependen de las raciones que les da el gobierno. No habrá ningún cambio en la vida de la gente aunque el país se convierta en la cuarta o la quinta economía más grande o aunque las clases dirigentes del país lo declaren un país desarrollado basándose en el aumento de la riqueza. La vida de las personas de clase media se está volviendo miserable con el aumento de los precios, la pérdida de puestos de trabajo y la falta de empleo y el desempleo. La expulsión de los indios en nombre de los inmigrantes ilegales de EE.UU., la disminución de las oportunidades de empleo debido a la Inteligencia Artificial va a conducir al malestar social entre la población del país, incluida la clase media.

El gobierno central y los gobiernos estatales fascistas brahmánicos del Hindutva RSS- BJP crean división religiosa entre la población y atacan a las minorías religiosas, especialmente a los musulmanes en todos los ámbitos, para desviar este malestar social. Como parte de ello, el gobierno central presentó la Ley de Enmienda Waqf para apoderarse de las tierras de las organizaciones religiosas musulmanas. Los gobiernos central y estatales del BJP están demoliendo las casas y propiedades de los pobres y musulmanes con excavadoras. El gobierno central del BJP creó conspirativamente el incidente de Pahalgam para que la gente no se oponga a todo esto, atacó a Pakistán e instigó el frenesí nacional antipaquistaní entre la gente. En esta situación debemos desenmascarar las conspiraciones y las malas acciones de los fascistas brahmánicos

del Hindutva y preparar al pueblo para luchar por su vida cotidiana y sus problemas fundamentales. Las disparidades económicas y sociales aumentaron de una manera sin precedentes en el país y las conspiraciones y acciones fascistas represivas de las fuerzas fascistas brahmánicas del Hindutva no pueden reprimir al pueblo por mucho tiempo. Las clases oprimidas, las comunidades sociales oprimidas y las nacionalidades oprimidas que se enfrentan a la represión resistirán definitivamente. Esforcémonos por convertir la resistencia en una fuerza organizada.

Es tarea de todos nosotros defender hoy los ideales de los mártires. Debemos estar dispuestos a sacrificar nuestra vida en interés del pueblo. Debemos rechazar los planes de rendición-rehabilitación que anuncia el enemigo. No debemos caer bajo la influencia de la engañosa guerra psicológica del enemigo. Debemos propagar ampliamente los ideales de los mártires entre el pueblo de las zonas urbanas, de las llanuras y de los bosques y en todo el campo revolucionario y movilizar a la nueva generación al movimiento revolucionario. El ideal de los mártires es establecer una sociedad socialista-comunista en la que un ser humano no pueda explotar a otro ser humano. Llamamos a los obreros, campesinos, clase media, capitalistas nacionales, mujeres, dalits, minorías tribales y religiosas y nacionalidades oprimidas a participar en la lucha de clases-Guerra Popular para alcanzar este gran ideal y acabar con el sistema de explotación en la India.

Programa en la semana conmemorativa de los mártires

1. Llamamos a las filas del Partido y al pueblo oprimido a rendir homenaje en memoria y en defensa de los sacrificios de los mártires en el movimiento revolucionario, ya sea de manera secreta o abierta, en los lugares de trabajo en aldeas, pueblos, ciudades, escuelas-universidades, universidades, sectores industriales y de servicios dondequiera que haya unidades del Partido en todo el país, del 28 de julio al 3 de agosto.
2. Este mensaje lanzado por el CC con motivo de la semana de los mártires de este año debe ser llevado entre la gente de todos los lugares. Debemos invitar a los familiares a las reuniones conmemorativas de los mártires y sentarlos en el estrado. Debemos presentarlos a la gente y pedirles que hablen.

3. Debemos entregar a sus familiares el mensaje de condolencia, las historias de vida, las fotos y los signos de recuerdo de los mártires. Debemos compartir su dolor y ofrecerles apoyo de diversas formas. Debemos apoyarlos firmemente del lado del movimiento revolucionario.
4. Debemos publicar las historias de vida de los mártires en la respectiva Área Especial/Zona Especial/Estado, Zona/División/ Distrito y Áreas. Debemos publicar panfletos, carteles, folletos y pancartas que defiendan los sacrificios, los ideales y las buenas costumbres de los mártires. Debemos escribir, publicar y difundir ampliamente poemas, cuentos y obras de teatro. Debemos utilizar los medios impresos, electrónicos y sociales con las precauciones necesarias. Debemos construir e inaugurar columnas en memoria de los mártires.
5. Las organizaciones culturales revolucionarias deben preparar canciones, canciones de grupo, danzas de grupo, obras de teatro y otras formas artísticas similares sobre las historias de vida de los mártires y actuar. También debemos hacer propaganda a través de los medios digitales.
6. Debemos adoptar el programa en diversos métodos y formas en vista de la condición concreta de las respectivas zonas. A diferencia de antes, nuestras fuerzas deben moverse y trabajar de manera especial según las condiciones cambiantes en métodos secretos, cambiando rápidamente de lugar en las zonas guerrilleras. Debemos celebrar la semana de los mártires como una campaña política de propaganda y agitación que eleve la conciencia del pueblo, de modo que ayude a oponerse a las masacres más crueles e inhumanas contra el pueblo, a oponerse a las atrocidades contra las mujeres, a elevar el odio de clase contra el enemigo y a fracasar en la guerra “Kagaar” en el espíritu de nuestros queridos mártires.

Consignas

- ¡Llevemos adelante los ideales de los mártires!
- ¡Mantengamos en alto los grandes sacrificios de los mártires!
- ¡Opongámonos a la rendición y a la traición a la revolución!
- ¡Luchemos con firmeza para preservar los intereses del pueblo oprimido!
- ¡Hagamos fracasar la contrarevolucionaria “Kagaar” !
- ¡Apliquemos creativamente las reglas de la guerra de guerrillas maoísta! ¡Evitemos pérdidas innecesarias! Emprendamos la guerra de guerrillas de acuerdo con las nuevas condiciones.
- Intensifiquemos la lucha de clases antiimperialista, anticapitalista burocrática y antifeudal. ¡Levantemos la base de masas!
- Movidicemos a las amplias fuerzas democráticas laicas para luchar y derrotar al fascismo hindutva brahmánico.
- ¡Alcemos la voz exigiendo el fin de la guerra imperialista por poderes contra Ucrania y la guerra genocida de Israel con el apoyo de EE.UU. contra el pueblo de Palestina! ¡Unámonos a las fuerzas que trabajan por la libertad y la democracia de las nacionalidades y los pueblos oprimidos y emprendamos la lucha!
- ¡Viva el marxismo-leninismo-maoísmo!
- ¡Viva la Revolución Socialista Mundial!
- ¡Viva la Revolución de Nueva Democracia en la India!
- Viva el Partido Comunista de la India (Maoísta)